

brief 08/3

des sektionsvorsitzenden der architekten in tirol und vorarlberg



sehr geehrte kolleginnen und kollegen.

07.12.2007

rechtzeitig sollten sie nicht nur ihr kleines stück wald fürs weihnachtliche zimmer erwerben, sondern auch ein, zwei besinnliche gedanken dem ökonomischen gedeihen ihrer kreativwerkstatt widmen.



den blick in eine goldene zukunft kann ihnen ihre interessenvertretung natürlich nicht garantieren. damit wir ihnen immer bessere grundlagen für die abschätzung des projektabhängigen stunden- aufwandes bieten können, müssen sie sich nur ein bisschen zeit nehmen, um ihre zeitaufwandsdaten bei www.luhan.at/kurzumfrage einzugeben.

sollten sie, wie in brief 08/2 vorgeschlagen, probiert haben, die neue honorarkalkulation anzuwenden (link bei www.archwest.at) werden sie sich vielleicht etwas wehmütig an die kleinen probleme beim interpolieren der HOA- tabellen erinnert haben. es ist natürlich nicht verboten, sich mit bauherinnen und bauherren weiterhin auf basis der alten HOA zu einigen.

auch zum bequemen sicherheitsgurt war es ein richtiger und langer weg. mit der entsprechenden software wird ihnen etwa zu jahresbeginn 2008 die kammer ein werkzeug in die hand geben, das die module der HIA (honorarinformation-architektenleistungen) intelligent vereint.

Mit freundlichen Grüßen
code verloren: Notar Dr. Markus Neuner Tel: 01-505 61 58

thomas moser

sektionsvorsitzender –architekten
kanzlei@neuner.at